

Écoles du Grand Mirail en colère pour défendre l'éducation prioritaire : NON AUX FERMETURES DE CLASSES

Depuis mardi 4 juin, une dizaine d'écoles du Grand Mirail à Toulouse sont mobilisées et en grève contre les fermetures de classe qui les affectent. Les enseignant·e·s, les AESH et les parents d'élèves continueront à se mobiliser cette semaine et celle d'après devant le rectorat de Toulouse.

La Haute-Garonne connaît 200 fermetures de classes pour la rentrée scolaire 2024 avec une dotation ministérielle de 0 poste ! Le secteur Grand Mirail, en éducation prioritaire renforcée, est particulièrement touché avec 25 suppressions de classes et annulations d'ouverture.

Ces décisions, découlant de la politique d'austérité du gouvernement, mettent à mal la qualité du service public dans ces écoles implantées dans des quartiers populaires. Il en résultera une augmentation significative du nombre d'élèves par classe, dégradant les conditions d'apprentissages des élèves et de travail des équipes. Nous sommes loin de la prise en compte des besoins spécifiques et prioritaires de ces établissements et de l'objectif de réduire les inégalités sociales et scolaires.



Cette nouvelle attaque contre l'éducation prioritaire s'ajoute aux moyens de remplacement catastrophiques, à une scolarisation des moins de 3 ans en chute (sur 34 écoles maternelles de REP+, seulement 17 accueilleront des toutes-petites sections), la perte de postes d'enseignant·e·s spécialisé·e·s et de psychologues scolaires en RASED (Réseau d'Aides Spécialisées aux Élèves en Difficulté) pour le secteur.

Pour ces raisons, des écoles du secteur Grand Mirail se mobilisent par la grève et donnent **rendez-vous au Rectorat** les :

- **Jeudi 6 juin à 10h**, pour rejoindre les écoles du Nord de Toulouse (mobilisées pour obtenir des moyens du niveau de l'éducation prioritaire), suivi d'un pique-nique revendicatif
- **Lundi 10 juin à 12h**, pique-nique revendicatif pour demander une audience collective des écoles mobilisées
- **Mardi 11 juin à 10h**, pour rejoindre l'appel intersyndical à la grève le jour du CDEN qui acte les décisions d'ouverture et de fermeture des postes d'enseignant·e·s de la Haute-Garonne

Les enseignant·e·s réuni·e·s le 4 juin des écoles maternelles Dauriac, Pinhous, Bastide, Faucher, Falcucci, Galia, des écoles élémentaires Bastide, Buffon, Billières, Falcucci, Veil, Daurat, Pagnol, du dispositif REP+.